

## Alerta en Camagüey ante alta cifra de contagios por Covid-19 en niños

Última actualización: Miércoles, 18 Agosto 2021 10:32

Visto: 2017

---

Camagüey, 18 ago.- La alta cifra de contagios en niños menores de diez años en las últimas semanas y la implementación de nuevas medidas restrictivas en varios territorios agramontinos con alto índice de infestación, centró el análisis del Grupo Temporal de Trabajo para el enfrentamiento a la COVID-19 en Camagüey.

En el encuentro Carlos Morán Giraldo, director en funciones de Salud Pública, destacó que entre las acciones efectivas se encuentran la disminución de la jornada laboral, teniendo en cuenta los eventos abiertos en varios centros de trabajo, así como el control y supervisión constante en los puntos de control.

Ariel Santana Santiesteban, primer secretario del Partido Comunista de Cuba en el territorio agramontino, insistió en velar por el cumplimiento de las medidas sanitarias establecidas, el uso del nasobuco, el distanciamiento físico y social, el cumplimiento de los protocolos en el hogar y colectivos laborales.

Se informó que en la semana pasada se reportaron más de tres mil casos confirmados con la COVID-19 y en la actualidad hay más de dos mil controles de focos activos y 32 eventos abiertos; y hasta el cierre del día 15 de agosto se contabilizan 82 fallecidos en la provincia.

Ante tal panorama, se acordó que en los próximos días las autoridades de la capital agramontina, de conjunto con la dirección de trabajo y seguridad social en la provincia presenten nuevas medidas para el enfrentamiento a la pandemia en aras de disminuir el índice de contagios.

Las máximas autoridades en Camagüey reiteran la imperiosa necesidad de ser rigurosos en la aplicación de la ley con quienes violen los protocolos hoy vigentes, frenar las indisciplinas, el exceso de personas en las arterias camagüeyanas, así como la importancia de actuar de manera integral para disminuir la alta transmisión del SARS-CoV-2.**(Radio Cadena Agramonte)**